



26.03.2008 - 18:07 Uhr

(crs) Des buts pour la Croix-Rouge

Bern (ots) -

- Indication: Des informations complémentaires peuvent être téléchargées en format pdf sous:
<http://presseportal.ch/fr/pm/100002289> -

A trois mois du premier coup de sifflet de l'EURO2008, le CICR et l'UEFA lancent ensemble une campagne intitulée « Score for the Red Cross ». La Croix-Rouge suisse (CRS) participe à cette action.

Pendant cette campagne, les internautes pourront aider leur équipe préférée à gagner le titre d' « Equipe la plus humanitaire », en achetant des buts virtuels en ligne sur www.scorefortheredcross.org. Ils auront aussi une chance de gagner des prix attrayants, dont des billets pour les matches de l'UEFA EURO 2008[TM].

La recette des buts achetés ira pour moitié au Service ambulatoire pour victimes de la torture et de la guerre de la CRS, et pour moitié aux victimes des mines antipersonnel en Afghanistan.

L'équipe gagnante sera connue le 6 juillet.

Liens:

+ Campagne sur l'internet « Des buts pour la Croix-Rouge »:

<http://www.scorefortheredcross.org/Fr/Switzerland/>

+ Service ambulatoire pour victimes de la torture et de la guerre,

CRS: www.redcross.ch/activities/health/ambu/index-fr.php

Pour tous renseignements complémentaires, nous vous invitons à consulter le communiqué de presse publié par le CICR (voir annexe).

Contact:

Martin Grossenbacher, chef adjoint de la communication CRS, tél. 031 387 72 80.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100557708> abgerufen werden.